

愛校活動 ありがとうございます！

9月29日(日)7:30~8:30に保護者の方による愛校活動が行われました。暑い夏の間生き茂った草木を、子どもたちが活動しやすくするため、一生懸命刈り取る作業をしていただきました。休みの日の早朝にもかかわらず、108名の方々に参加いただき、校庭をきれいにさせていただきました。本当にありがとうございました。また、PTA本部役員の皆様には、準備や当日の運営にご協力いただきましたこと、心よりお礼申し上げます。



草刈機や鎌を使ってきれいに刈り取っていただきました。

実際に想定して 『不審者対応訓練』

9月10日(火)の2校時に不審者対応訓練がありました。この訓練は、平成13年6月に大阪教育大学附属池田小学校で起きた、児童・教員23名が殺傷された事件を受けて行われるようになりました。不審者が侵入したことを想定して訓練を行いました。真剣さ漂う緊張感の中、子どもたちの避難と安全確保を行い、不審者を取り押さえるところまでを訓練しました。いざという時の備えをしっかりとしたいと思います。



教室内では、戸を閉め、静かに身をひそめる訓練をしました。

こころあたたかなおづっこをめざして

小津小学校では、「よりよい生き方を実践する力を育む道徳教育推進事業」の推進校の指定を受けています。道徳科で心を育み、日常生活の実践へつなげることをねらいとしています。

今回は「よりよい学校生活、集団生活の充実」の取組をご紹介します。

今年、小津小学校は創立150周年を迎えます。6年生の実行委員を中心に、記念式典に向けて準備を進めています。各クラスにお知らせへ行く役割、筆で題字を書く役割、全校に作ってもらう飾りの材料を準備する役割など学校全体のために、それぞれの役割をしっかりと果たしてくれています。これらの姿を校内や小津会館前道路の掲示板、ホームページ等でも発信しています。ぜひ、ご覧ください。

引き続き、子どもたちへのメッセージも募集しております。右下のQRコードより送信していただくと幸いです。寄せられたメッセージは子どもたちに紹介し、さらなる実践意欲の向上へつなげていきたいと考えています。地域や保護者の皆様とともに、「こころあたたかなおづっこ」の育成に向け、取り組みを進めていきます。

